



14ème législature

Question N° : 10776	De M. Thierry Lazaro (Union pour un Mouvement Populaire - Nord)	Question écrite
Ministère interrogé > Transports, mer et pêche		Ministère attributaire > Transports, mer et pêche
Rubrique > ministères et secrétariats d'État	Tête d'analyse > effectifs de personnel	Analyse > statistiques.
Question publiée au JO le : 20/11/2012 Réponse publiée au JO le : 15/01/2013 page : 634		

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre délégué auprès de la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie, chargé des transports, de la mer et de la pêche, sur les effectifs au sein des services de son ministère et des services et administrations s'y rattachant en souhaitant connaître le nombre de fonctionnaires et de contractuels en poste au 31 décembre 2011 dans l'ensemble de ces services et administrations, ainsi que les variations des effectifs par rapport au 31 décembre 2010.

Texte de la réponse

Les effectifs, dans le domaine de compétence du ministre délégué, chargé des transports, de la mer et de la pêche, ne sont pas distincts de ceux de la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie. Le nombre d'agents en poste au 31 décembre 2011 dans les services et administrations, hors opérateurs, du ministère de l'écologie, du développement durable, des transports et du logement (MEDDTL), s'élevait à 55 656, dont 3 135 agents contractuels. Au 31 décembre 2010, le MEDDTL comptait 62 074 agents dont 3 262 personnels contractuels.